Koko An 2119 Kaloa Way Honolulu, Hawaii 96822 19 de diciembre de 1964

Estimado Kai San:

Muchas gracias por su amable carta. Nos interesó mucho saber de los planes de Soen Roshi para que Sekida San venga a Hawái. Ya escribí al *Roshi* sobre ese asunto. Me siento tan inseguro de nuestro *zazenkai* que me intranquiliza el mero pensar en presentarles a alguien. Espero que Soen Roshi pueda venir para el *sesshin* de fines de enero.

Por fin tenemos traducida la carta de Yasutani Roshi. No habla de su trabajo de traducción con Tai San, pero declara que éste es su única posibilidad de tener un buen sucesor y que debe seguirlo, por lo que no vendrá a Hawái. Dice que claro que su obligación enseñar a la gente ordinaria es importante, pero que lo es más capacitar a un buen maestro. Ya podrá imaginarse nuestra reacción ante esto.

Sigo sin saber cómo informar a nuestro *zazenkai* de lo ocurrido ni cómo redactarlo para la *Diamond Sangha*. Ya escribí a Tai San para pedir su consejo. En esto, necesito de toda la ayuda que pueda conseguir. De presentarlo erróneamente, dañaría el Dharma y tal vez las reputaciones de Yasutani Roshi y de Tai San.

Estoy seguro de que en Mishima ya hace frío. Espero que esté bien y que cuide su salud. Anne se une a mis deseos para que disfrute de felicidad en estas fiestas y para que tenga un año fructífero.

Atentamente, con gassho.